



Protección Civil redobla monitoreo y vigilancia para prevenir incendios en Chiapas

- La Concordia, Villa Corzo y Jiquipilas son los municipios que han presentado más casos de incendios

El Sistema Estatal de Protección Civil, como parte de las medidas preventivas para el combate de incendios, refuerzan el monitoreo y vigilancia en municipios con mayor incidencia en la quema de pastizales.

Autoridades de Protección Civil dieron a conocer que los municipios de la Concordia, Villa Corzo y Jiquipilas, hasta el momento, han presentado más casos de incendios, por lo que se redoblan esfuerzos para fortalecer la vigilancia y reducir riesgos.

Sin embargo, también informaron que se ha emitido un oficio de recomendaciones a los 122 presidentes municipales para que intensifiquen las acciones preventivas y se logre reducir los riesgos por incendios.

Al mismo tiempo que realizan un exhorto a la población para contribuir en la vigilancia de sus predios, para que no haya acumulación de ramas secas, maleza, basura, cartón o papel que pudiera servir como combustible para la generación de incendios.

Asimismo, exhortan a no dejar encendidas fogatas, cigarros, cerillos o brasas y evitar dejar fragmentos de vidrio, cristales, espejos o botellas, que por la acción de los rayos solares, pudieran convertirse en una fuente de calor que pueda provocar alguna llama que se genere, posteriormente, en un gran incendio.

Cabe destacar, que de acuerdo a la Ley Estatal de Protección Civil deberá ser sujeto a sanción aquella persona que se sorprenda quemando en terrenos o lotes baldíos, sin el permiso de la autoridad administrativa correspondiente.

Además de aquellos que realicen quema de pastizales de forma irresponsable e indiscriminada, sin tomar las medidas de seguridad que el caso amerite; estas sanciones van de 50 a 200 días de salario mínimo.

